

11.7.2007 - Berner Zeitung

Protestanten empört

Das Dokument über die Abgrenzung der katholischen Kirche von Protestanten hat scharfe Reaktionen ausgelöst.

Der Vatikan hat den Protestantenten das Recht abgesprochen, ihre Glaubensgemeinschaft als Kirche zu bezeichnen. Das gestern veröffentlichte Dokument der Glaubenskongregation bekräftigt den Vorrang der katholischen Kirche. Empört reagierte der Schweizerische Evangelische Kirchenbund. Der Vatikan unternehme erneut den Versuch, den Kirchen der Reformation ihr Kirchesein abzusprechen. Der Kirchenbund sieht wesentliche Errungenschaften der Ökumene in Frage gestellt. **Die katholische Reformbewegung «Wir sind Kirche» spricht von einem Affront für alle Protestantenten.** mh

Zuletzt geändert am 11.07.2007